

## EDITORIAL

Desde el Grupo de Filosofía Latinoamericana de la UNC, presentamos el cuarto número de nuestra publicación, Intersticios de la política y la cultura. Intervenciones latinoamericanas.

Este número reúne trabajos originales de investigaciones y estudios que consideramos de importancia para el desarrollo de una filosofía latinoamericana en permanente diálogo con las ciencias sociales y las humanidades. Diálogos que permitan promover una mayor circulación de producciones de las diferentes disciplinas que elaboran textos con contenidos transversales interesados en nuestra problemática latinoamericana y en el cómo las abordamos, estudiamos, construimos y practicamos.

El tema que presentamos para esta edición es: "Saberes, prácticas y producción de conocimiento en América Latina."

En la presente edición las producciones están avocadas a tratar en diferentes registros los cuestionamientos dirigidos hacia los saberes académicos/hegemónicos, que involucran críticas a esquemas teleológicos, narraciones maestras e historias fundacionales articuladas con las complejas tramas de la expansión europea colonial y las genealogías amalgamadas de la dominación epistémica de Occidente.

En esta oportunidad hemos privilegiado la presentación de producciones colectivas y trabajos interdisciplinarios de México, Brasil, Bolivia, y otros locales. En esta selección cuidada de textos, nos interesa trazar un recorrido crítico, para poner en tensión los legados cognoscitivos del colonialismo/colonialidad; cuestionar la pretensión de "universalidad" de las formas de conocimiento institucionalizadas por el "eurocentrismo"; buscar modos de rupturas y de

descentramiento geocultural de lugares de enunciación de los conocimientos y dar cuenta de la agencia histórica de los sujetos/epistemes subalternizadas.

Como en los números anteriores, nuestra política editorial entiende este espacio virtual como un escenario vivo que se compromete con las preocupaciones del presente, sin descuidar las perspectivas filosóficas de las problemáticas tratadas.

A través de Intersticios, esperamos seguir generando aportes para el diálogo, la divulgación y la circulación de las producciones que tratan configuraciones críticas de la cuestión latinoamericana en las investigaciones académicas, como así también de aquellas que intervienen en los espacios sociales y políticos.

Córdoba, diciembre de 2013